

# Abteilung Volleyball

innerhalb der  **Spvgg  
MÖCKMÜHL**  
e.V. 1905

Nach der Vorstellung der Abteilung Kinderturnen der Spvgg Möckmühl in der letzten „Von Uns zu Euch“ (11/2016) stellt sich nun die Abteilung Volleyball vor.

## Die Historie

Im Jahr 1983 wurde die Abteilung Volleyball aus Teilen einer Gymnastikgruppe und einer Lehrer-Volleyballgruppe gegründet. In den darauffolgenden Jahren wurde neben den Freizeit-Teams eine aktive Herrenmannschaft unter der Leitung von Bodo Klein ins Leben gerufen. Seit den 90er Jahren nimmt auch eine Damenmannschaft am aktiven Spielbetrieb teil.

In der jungen Geschichte konnten dabei beachtliche Erfolge erzielt werden, wie die Teilnahme von Jugendmannschaften bei Deutschen Meisterschaften oder die Wahl unserer Beachvolleyballerinnen Sibylle und Christiane Klein zu den Sportlerinnen des Jahres im Unterland im Jahr 2001.

Die Damenmannschaft schaffte 2002 sogar den Aufstieg in die Oberliga. Die Herrenmannschaft konnte sich immerhin 4 Jahre in der Landesliga halten.

## Die Abteilung Volleyball heute:

Mit 120 Mitgliedern ist die Abteilung Volleyball eine bunt gemischter Haufen im Alter von 8 – 80 Jahren, die Spaß an ihrem Sport haben. Die Volleyballer sind die drittgrößte Abteilung innerhalb der Spvgg Möckmühl und haben je ein weibliches und ein männliches Jugendteam, drei Hobby-/Freizeitmannschaften und zwei aktive Teams (Damen und Herren).

Unsere Abteilung hat hervorragende Trainingsbedingungen: Als Spielstätten stehen die Jagsttalhalle und die Grundschulhalle zur Verfügung. In den warmen Monaten außerdem unsere Beachvolleyball-Anlage.

## Die Jugendteams

Bereits im Alter von 8 Jahren wird gebaggert und gepritscht. Um das technisch anspruchsvolle Spiel zu erlernen, setzen unsere erfahrenen Jugend-Trainer bei unseren Jüngsten auf Koordination, vorbereitende Übungsformen mit Ball und Kleinfeld-Volleyball. Hierbei stehen der Spaß und das „Teamplay“ im Vordergrund. Im letzten Sommer wurde für unsere Jugendlichen ein Beach-Volleyball-Camp mit Übernachtung und jeder Menge Volleyball-Action veranstaltet.

## Trainingszeiten Jugend:

Weiblich: Donnerstag 19.00 Uhr – 20.30 Uhr Jagsttalhalle  
Männlich: Donnerstag 18.30 Uhr – 20.00 Uhr Jagsttalhalle

## Hobby-/Freizeitmannschaften

Unsere „Freizeitler“ lieben ihr Volleyballspiel, d.h. hier wird nach einer kurzen Aufwärmphase miteinander einfach nur gespielt. Die Gruppen bestehen zum einen aus erfahrenen, technisch gut ausgebildeten Spielern, zum anderen aus Neueinsteigern in die Volleyball-Sportart. Hier ist jeder, der Lust auf Volleyball hat, willkommen.

## Trainingszeiten Hobby/Freizeitmannschaften

Dienstag 20.15 Uhr – 22.00 Uhr Jagsttalhalle  
Donnerstag 19.00 Uhr – 20.30 Uhr Jagsttalhalle  
Donnerstag 20.30 Uhr – 22.00 Uhr Jagsttalhalle

## Aktive Mannschaften

Seit 1990 nimmt eine Damenmannschaft am aktiven Spielbetrieb teil. Die Mannschaft spielt in der A-Klasse und ist immer auf der Suche nach ambitionierten Spielerinnen. Trainerin Ute Santos setzt besonders auf den Zusammenhalt, aber auch auf vollen Einsatz im Training.

Bereits 1985 wurde die Herrenmannschaft gegründet. Die Mannschaft um das Trainerteam Frank Pfitzke und Clemens Schupp spielt seit einigen Jahren in der Bezirksliga.

Bei den Heimspielen der aktiven Teams kann man technisch hervorragenden Volleyball, gepaart mit Leidenschaft und Einsatz erleben. Die Spieltermine können auf unserer Homepage eingesehen werden und werden im Möckmühler Stadtblatt bekannt gegeben.

## Trainingszeiten Damen:

Dienstag 18.30 Uhr – 20.15 Uhr Jagsttalhalle  
Freitag 19.00 Uhr – 21.00 Uhr Grundschulhalle

## Trainingszeiten Herren:

Dienstag 20.00 Uhr – 22.00 Uhr Jagsttalhalle  
Donnerstag 20.30 – 22.00 Uhr Jagsttalhalle

## Beach-Volleyball

Seit dem Bau der Beachvolleyball-Anlage 1989 und der Erweiterungen 2003 auf zwei Felder hat die Spvgg Möckmühl zum einen eine hervorragende Trainingsmöglichkeit im Frühling/Sommer, aber sicherlich auch eine der schönsten Beachvolleyball-Anlagen in unserer Umgebung.

Jedes Jahr findet am 1. Samstag im August ein Jedermann-Turnier auf unserer Beachanlage statt. Hier nehmen diverse Gruppen aus der Spvgg, aber auch andere Vereine wie das DLRG teil. Hier steht Spiel, Spaß und Action im Vordergrund. Mitmachen lohnt sich!

## Kontakt

Wer Spaß am Volleyballspielen hat, ist bei uns jederzeit herzlich willkommen. Volleyballinteressierte können gerne vorbeischauchen und am Training teilnehmen.

Weitere Infos bzgl. Trainingszeiten, Kontaktmöglichkeiten und Bilder zu den Aktivitäten in der Abteilung Volleyball finden Sie im Internet unter: <http://www.smashcity.de>.

